

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Altavoz Salvador Guerrero	Sembrar movimiento y alegría	El "Chapultepec de Oriente", en su tercera sección, es presentado a la comunidad en un aniversario más de vida de Brugada, quien junto con Omar García Harfuch compite en el uno-dos de quienes mejor están posicionados en la CDMX para encabezar la propuesta de Morena para el 2024.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Circuito Interior	Nueva Capital	Hasta donde se sabe la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunciará hoy que competirá por la Alcaldía otra vez, pero como independiente. si lo sabrán los administradores de los 39 mercados, a quienes hace poco les llegó la orden de acudir al evento " La seguridad lo es todo: construyendo la nueva Capital ", que servirá de lanzadera y que se realizará en la explanada de la demarcación.
El Financiero	Confidencial	Usuarios en riesgo por una falla más del Metro	En redes sociales se viralizó un video donde se ve a pasajeros del Metro atrapados en los vagones, en medio de una nube de humo provocada por una falla más en ese sistema de transporte. El percance habría ocurrido el sábado pasado en la estación Universidad de la Línea 3. Mientras el humo se expandía dentro de los vagones, las puertas de éstos se bloquearon. Hubo escenas de pánico. Algunos hombres, como pudieron, forzaron las puertas para escapar de una situación de alto riesgo. Varias personas resultaron intoxicadas por inhalación de humo. Y la pregunta sigue siendo: ¿cuántas tragedias más deben ocurrir para que se arreglen los problemas de seguridad en el Metro?
Metro	Defensor público El Licenciado Justino	SSC	Fuiste víctima de los montachoches, sujetos que se dedican a provocar accidentes viales para extorsionar a sus víctimas por medio de amenazas y la intimidación. Es importante que llamen de inmediato a su aseguradora y al 911, o bien al 52089898, que es el teléfono de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La tentación Bukele	El hecho es que la caída de la violencia ha sido notable, y en 2022 los índices de homicidios descendieron 57% respecto al año anterior en el que ya habían caído más de 50 por ciento respecto a 2020. Hoy son francamente menores. Las medidas implementadas han generado críticas de organismos de derechos humanos, pero Bukele los ha ignorado sistemáticamente.
El Universal	Fuera del Aire Paola Rojas	Violencia política de género	En México tenemos muy graves niveles de violencia e impunidad y las mujeres somos especialmente vulnerables. Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, más de 67 mil mujeres fueron víctimas de lesiones dolosas en 2022. De hecho, el año pasado la violencia de género llegó a su cifra más alta.
Excélsior	Frentes Políticos	Reconocimiento público	De visita por San Luis Potosí, Claudia Sheinbaum, aspirante a la Coordinación de la Defensa de la Transformación, destacó el trabajo de Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Al hablar frente a integrantes de la Huasteca Potosina, señaló que, al llegar AMLO a la Presidencia, incorporó a muchas mujeres en su gobierno, "entre ellas hay aquí una mujer de esta zona de la huasteca potosina, que es Rosa Icela Rodríguez".
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Maraña de Guerrero	La alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández, ha tenido reuniones con el denominado grupo de "Los Ardillos" que disputa a Los Tlacos el control de la zona centro. La FM domina municipios de la Tierra Caliente en contubernio con alcaldes de Morena y del PRI. La disputa criminal en Guerrero es también disputa política y viceversa. Las regiones se reparten y comparten entre políticos y criminales. Pero ese equilibrio se rompió.
El Financiero	Confidencial	Policías capacitados... para asaltar en carreteras	Los asaltos que los mexicanos sufren en la red carretera del país son, en esta administración, más comunes que lo que se reporta. De hecho, aunque reconocen el problema, no hay cifra oficial. Las denuncias son recurrentes sobre los asaltos por parte de sujetos que usan patrullas, uniformes e incluso protocolos de los uniformados. Hace una semana, la policía de Hidalgo detuvo a seis integrantes de una banda. Dijo que eran falsos policías.
La Jornada	Editorial	Carreteras: seguridad urgente	Un informe reciente de la Guardia Nacional revela que a diario en la México-Querétaro se levantan entre seis y 15 infracciones a conductores de unidades de esa clase, lo que parece insuficiente. Además de vigilar más extensamente la conducta de los choferes, parece pertinente establecer puntos de revisión de los vehículos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Choferes a la fuga	Según la SCT, existen alrededor de 16 mil empresas de transporte registradas. De ese universo, el 82.1% son los llamados “hombre-camiión”, es decir, son empresas familiares donde toda la familia depende de un camión. Viven de él, trabajan para él y cuando los asaltan en la carretera, no tienen a nadie detrás. Y no se trata de simples robos. Habitualmente, al momento de ser asaltados, los conductores son golpeados, extorsionados y en los peores casos, secuestrados para pedir rescate a las empresas o a sus familias. Esto ha provocado que la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga reconozca que hay un faltante de 60 mil conductores de camiones a nivel nacional. Al mismo tiempo, esa mercancía robada que va a parar al mercado negro afecta a las comercializadoras legítimas.
---------	---	-----------------------	---

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Al mando Jaime Núñez	Día internacional de las juventudes	48.4% adolescentes en internamiento tienen o tuvieron a un familiar privado de libertad; nueve de cada 10 personas privadas de la libertad estuvieron involucradas por primera vez en alguna actividad delictiva antes de cumplir seis años; más de 30 mil niñas, niños y adolescentes han sido reclutados a las filas de la delincuencia organizada, datos de Red por los Derechos de la Infancia en México, que lleva Tania Ramírez; 74 por ciento de las y los adolescentes en conflicto con la ley tuvieron contacto con grupos delictivos en sus comunidades.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Manifestación	El gobierno del sustituto Martí Batres salió a negar que le hayan esquilado a los trabajadores sindicalizados parte de sus ahorros, pero ¿qué creen? Que justamente hoy habrá una manifestación de esos empleados capitalinos que supuestamente no han sido estafados. Los dirigentes de los inconformes están citando a sus agremiados al Zócalo, a las 16:30 horas. Según advierten en su convocatoria, las autoridades están saliendo con todo tipo de pretextos para “justificar lo que nos hace falta”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	En enero, candidato del Frente en CDMX	Será hasta enero cuando la alianza conformada por PAN, PRD y PRI en la CDMX dé a conocer quién será su abanderado rumbo a la elección por la jefatura de Gobierno en 2024. Se prevé que lleguen a la final los alcaldes panistas Santiago Taboada y Lía Limón, así como el priista Adrián Rubalcava.
El Sol de México	A la Sombra	Abanderado	El gobernador de Morelos, Cuahtémoc Blanco, sigue con la intención de gobernar la CDMX. Se sabe que al exfutbolista del Club América le habían ofrecido ser abanderado para tratar de recuperar la alcaldía Cuauhtémoc, pero la respuesta fue que el puesto ya le quedaría chico luego de haber gobernado la entidad de la eterna primavera.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rumbo a la plenaria	La fracción de Morena en el Senado, encabezada por Eduardo Ramírez Aguilar, alista su reunión plenaria para el próximo 31 de agosto. Encuentro del partido guinda en el que se tiene previsto que asistan varios funcionarios estelares del gobierno federal como la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y algunos miembros del Gabinete de Seguridad, encabezados por la secretaria Rosa Icela Rodríguez.
El Sol de México	A la Sombra	Morena	El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anda muy movido con la credencialización de la militancia cuartotransformista en la capital del país. En la zona de Azcapotzalco, por ejemplo, esa tarea se le encomendó ya al también morenista Fernando Rosique, consejero estatal de ese partido que buscará competir por la titularidad de esa alcaldía el próximo año, cuando Margarita Saldaña deje el encargo.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	¿Sprint final?	La doctora Sheinbaum estuvo en Oaxaca y Veracruz donde tiene apoyos claros y cumple con mostrar que puede coordinar la defensa de los logros de la 4T. Marcelo Ebrard estuvo en la frontera con EU con el tema del pasaporte violeta y aprovechó para decir que entre las corcholatas él es el único que sabe cómo enfrentar a Trump o al gobernador DeSantis. Según Marcelo la competencia real es entre él y Claudia, lo que tiene sentido.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Astillas	Marcelo Ebrard ha asumido una identificación cromática distinta del guinda oficial del morenismo al promover una tarjeta asistencial violeta, como si estuviera preparando una alternativa de mercadotecnia electoral... Por lo pronto, ha dicho que, conforme a lo indicado en las encuestas de opinión realizadas hasta ahora, la decisión final en la interna de la 4T quedará en él o en Claudia Sheinbaum, ya cerrándose la competencia sólo entre ellos...
Milenio	Trascendió	Agenda Legislativa	La fracción de Morena en la Cámara de Diputados celebrará el 31 de agosto y 1 de septiembre su cónclave para definir la agenda legislativa, aunque esta vez lo hará sin Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, quienes por esas fechas estarán impedidos de hacer declaraciones y a la espera de la encuesta que definirá al virtual abanderado presidencial.
Milenio	Trascendió	Éxito	Dentro y fuera de Morena están sorprendidos por el éxito que tuvo Adán Augusto López, ex secretario de Gobernación, en



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

			sus asambleas en Tamaulipas y Veracruz, pues hubo asistencia hasta el tope. Si bien los gobernadores de ambas entidades han expresado públicamente sus simpatías hacia alguna corcholata específica, la organización y movilización mostrada en los actos presididos por el tabasqueño hacen preguntarse a muchos si está pasando algo en su partido que no saben.
La Razón	Rozones	Choque de trenes	Más de uno entendió que el mensaje difundido por el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, es el adelanto de que se cocina un gran recorte al presupuesto del Poder Judicial para el próximo año. Si se toma como referencia el punto más alto de los “excesos” por 25 mil millones de pesos, hablamos de que el recorte sería equivalente al 32.2 por ciento de lo que la Corte ejerció este año.
El Universal	Bajo Reserva	Duda sobre la encuesta del frente opositor	El Frente Amplio por México inició su proceso de encuestas para definir a los tres finalistas que aspiran a la candidatura presidencial de oposición. El miércoles, el Comité Organizador dará a conocer a los tres perfiles mejor posicionados entre la ciudadanía. Sin embargo, nos comentan que un tema que ha estado generando inquietud de algunos de los participantes es que no se sabe qué empresas serán las encargadas de realizar las encuestas.
El Financiero	Confidencial	Mancera, a aportar su experiencia	En Va por México que “se avanza bien” en convencer al senador Miguel Ángel Mancera de permanecer en el Frente. Todo indica que, dada su experiencia, el ex jefe de Gobierno de la CDMX se incorporaría al grupo de expertos que coordina la construcción de un plan de gobierno de coalición, desde luego para la CDMX. ¿Y Silvano Aureoles? Es el más empeñado en romper con el FAM. Aunque Jesús Zambrano asegura que se quedan, falta ver qué tan convencidos quedan los perredistas después de escuchar al Comité Organizador.
La Razón	Rozones	Zambrano va, pero con Xóchitl	Fue el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, el que en medio de jaloneos internos que pugnan porque el PRD tome vías distintas a las del Frente rumbo al 2024, sacó el pecho para defender incluso de perredistas a Xóchitl Gálvez. El caso es que mientras sus dos aspirantes descalificados, Silvano Aureoles y Miguel Mancera, jalan la cuerda hacia el enfriamiento o el quiebre con el Frente, Zambrano lanzó una de cercanía... a Gálvez.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Duró poco el amague	Tal pareciera que al interior del PRD tardaron más en planear un posicionamiento con el cual pretendían presionar a sus aliados, y con ello obtener mejores condiciones para negociar, que en lo que su dirigente, Jesús Zambrano, reculó para asegurar que no abandonarían la alianza, horas después de señalar que ponían “en pausa” su participación. Habrá que ver si este posicionamiento del líder nacional estuvo respaldado por Miguel Mancera y Silvano Aureoles, los dos perredistas desencantados del proceso interno del Frente.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de agosto de 2023

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Creel, servicio a la patria	Si Creel entendiera que el disfuncional y corrupto foxismo es causante del hartazgo que justifica la irrupción y vigencia de AMLO, se haría a un lado. Porque así fuera atendible, su diagnóstico de los dos proyectos, en boca suya no es creíble.
El Universal	Bajo Reserva	Los nuevos spots de AMLO	El presidente AMLO comenzó desde el pasado miércoles con la grabación de sus spots con motivo de su Quinto Informe de Gobierno para el próximo 1 de septiembre. Como la pobreza franciscana lo marca, en lugar de sets o grandes producciones, el mandatario ha optado por grabar estos anuncios en Palacio Nacional.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Baja la pobreza	Felicidades al gobierno del presidente López Obrador, quien declaró el 11 de agosto: “Hay menos pobreza y menos desigualdad en nuestro país, esto es un gran logro. Creo que ese es el objetivo principal de cualquier gobierno, lograr la justicia y la felicidad del pueblo y por eso estoy muy contento...
El Universal	Bajo Reserva	Marcada división al interior del INE	A cinco meses de asumir la presidencia del INE, Guadalupe Taddei aún no logra consensos para la designación de las Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas del órgano electoral. Ahora, se suma a los pendientes la vacante en la Dirección Ejecutiva de Administración, cuyo titular, Ignacio Ruelas, presentó su renuncia por problemas de salud.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Relevos en el INAI	Mientras el Senado resuelve qué pasa con los nombramientos pendientes en el INAI, el trabajo se acumula: en diciembre, la presidenta del organismo, Blanca Lilia Ibarra, concluye su gestión, una vacante más que deben atender, en tanto que uno de los tres que quedan (Norma Julieta del Río, Adrián Alcalá y Josefina Román) debe asumir la presidencia.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Libros comunistas	Los nuevos libros de texto enseñan muy poco matemáticas o español, pero eso sí buscan adoctrinar a los niños y niñas mexicanos; uno de los ejercicios es que los estudiantes salgan a la calle y pregunten en sus comunidades si son oprimidos u opresores.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**